



PESE A QUE el personal médico es uno de los más sacrificados y abnegados en el servicio público, las autoridades de la **Ciudad de México** siguen dándoles un trato como trabajadores de segunda clase a doctoras, enfermeros, camilleros, laboratoristas... Y eso, justamente, explica los bloqueos que se han registrado en la capital durante los últimos días. EL CONFLICTO tiene su origen en las promesas incumplidas de **Claudia Sheinbaum**, quien se había comprometido con las personas trabajadoras de la salud que regularizaría su situación laboral, les daría estabilidad, les concedería la basificación y mejoraría sus prestaciones y salarios. Obviamente nada de eso sucedió. Y LO QUE es peor: ahora el gobierno capitalino pretende transferir a toodos sus trabajadores del sector, ni más ni menos que al **IMSS Bienestar**. Sabiendo cómo se las gastan en la **4T**, por supuesto enfermeras y médicos se oponen al traslado y, por eso, bloquean calles y exigen solución a sus demandas. PERO como Sheinbaum ya se fue a hacer campaña y dejó botada la **CDMX**, y **Martí Batres** está más ocupado en parecer **jefe de Gobierno** que en serlo, a las y los inconformes ya les prometieron una nueva reunión, el próximo jueves, para ver si ahí se sientan a analizar la posibilidad de que, tal vez, un día de estos les resuelvan sus demandas. Cómo se nota que los funcionarios de **Morena** utilizan el servicio médico privado.

• • •

¡AY, SANTÍSIMA **Virgen de Dos Bocas!** Ojalá que eso de la soberanía energética no tarde mucho, pues **Pemex** está valiendo soberano cacahuete. Entre que no invierte en seguridad para su infraestructura, que se le derrama el petróleo y no lo reporta (o no se da cuenta) y que le bajaron la calificación crediticia, sus bonos se desplomaron feo. Al paso que van las cosas, el gobierno va a tener que vender tortas en lugar de petróleo para poder pagarle a los insatisfechos inversionistas de la petrolera.

• • •

CUENTAN que las mesas de transición en el **Estado de México** han sido mucho más tersas que tensas, que era lo que todo el mundo esperaba. Hace unos días fue el primer encuentro entre **Delfina Gómez** y **Alfredo del Mazo**, sentados frente a frente con sus respectivos equipos para el tema de la gobernabilidad. MAÑANA será la segunda de las siete mesas, ahora para revisar todo lo relacionado con el sector educativo mexiquense. Se espera que en estos encuentros se vaya revelando el gabinete de la nueva gobernadora, que hasta ahora sigue barajando la mayoría de los nombres de su equipo.

• • •

HAY ALGO que nomás no se entiende. Según diversos morenistas, **Xóchitl Gálvez** se benefició de contratos dudosos, no tiene orígenes indígenas, ni sabe andar en bici, es corrupta, miente y no la acusan de que le va al **América**, nomás porque todo mundo sabe que le va al **Cruz Azul**. Si es tan mala persona, política y candidata sería muy fácil ganarle en las urnas. Entonces, ¿por qué los morenistas le tienen tanto miedo? Es pregunta que les va a costar mucho trabajo responder sinceramente.

